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東松島市教育委員会 

  



令和４年東松島市教育委員会７月定例会会議録 

 

１ 招集日時 令和４年７月２２日（金） 午前９時００分 

 

２ 招集場所 東松島市役所 ３階 第３委員会室 

 

３ 出席者 教育長 志小田 美弘  委 員 木村 和彦  委 員 鹿野 あい子 

  委 員 福田 ゆかり  委 員 松岡 勝久 

 

４ 傍 聴 者 なし 

 

５ 説明のため出席した者 教育部長     小山 哲哉 

学校教育管理監     村岡  太 

    教育総務課長     樋熊 利将 

                教育総務課長補佐          千葉 純一 

    教育総務課教育総務係長    片岡 真紀子 

    生涯学習課長     五ノ井 勝浩 

     

６ 議事日程         配布資料のとおり 

 

７ 本委員会書記  教育総務課補佐     千葉 純一 

 

８ 開 会 午前９時００分 

 

９ 会議録署名委員の指名 

教 育 長 鹿野委員、松岡委員を指名する。 

  

10 前回会議録の承認 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

11 報 告 

（１）教育行政報告 

教 育 部 長  （教育行政報告一覧表に基づき説明） 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

  

（２）事務局報告事項 

教育総務課長 ７月４日、松岡委員が実行委員長となっている夏祭り実行委員会に私が出席し、小学校

の鼓笛演奏等の調整を行った。 

７月１４日、鼓笛演奏等に係る説明会を小学校の担当の先生向けに行い、現地も確認し

た。 

７月１２日、石巻圏域定住自立圏構想懇談会に木村委員もメンバーとなっているが、私

も出席した。７月２５日に２回目が開催される。 

７月７日、石巻市職員が本市で今年度から導入した学校給食システムの視察で給食セン

ターに来所した。 

生涯学習課長 ７月７日、県運動部活動地域移行情報交換会が石巻市で行われ、村岡学校教育管理監

と生涯学習課の担当が出席した。 

７月１２日、婦人会事業として花王のメイクアップ講座が開催された。 



７月１４日、文化協会移動研修が南三陸町で開催された。 

７月１６日～１７日の日程で開催予定であつたイン・リーダー研修会は松島自然の家

裏山のがけ崩れのため中止となった。 

７月１６～１８日に奥松島運動公園を会場にデフサッカー男子日本代表強化合宿が行

われた。１６日に予定していたウエルネス高校サッカー部との交流試合は中止となっ

た。 

７月１９日、第１回ひがしまつしま市民文化祭実行委員会がコミュニテイーセンター

で開催された。 

７月２１日、女性団体移動研修が気仙沼市で開催された。 

８月６日、１０回目となる、きみつ少年少女合唱団「復興メモリアルコンサート」が

コミュニティセンターで開催される。 

８月１０日、巡回ラジオ体操が鳴瀬桜華小学校を会場に開催される。２５０人程の参

加申し込みがある。 

８月１８日～１９日、松島自然の家を会場に東部管内ジュニア・リーダー中級研修会

が行われる。 

８月２日、赤井官衙遺跡群保存活用計画策定検討委員会が開催される。 

松島自然の家の災害復旧については、来週中には土砂の撤去を完了させるとのこと。

現在、宿泊棟は貸出しせずに、野外活動センターのみ事業実施している。 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

 

12 議 事 

 報告第１号  教育長職務代理者の指名について 

教育総務課長 教育長職務代理者の指名について、御説明申し上げる。本件は、地方教育行政の組

織と運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づき、教育長に事故あるとき、又は

教育長が欠けたときは、あらかじめその指名する委員がその職務を行う。とされてお

り、令和４年５月２１日付で教育長が教育長職務代理者に木村和彦委員を指名いたし

たことから報告するものである。 

教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

議案第２１号 仙台市立南小泉中学校夜間学級に関する協定書の締結について 

学校教育管理監 議案第２１号仙台市立南小泉中学校夜間学級に関する協定書の締結について御説明

申し上げる。本件は、仙台市立南小泉中学校夜間学級に関する協定書の締結につい

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２５

号第２項の規定により、教育委員会の議決を求めるものである。 

（議案第２１号関係資料に基づき説明） 

鹿 野 委 員 交通費はどうなるのか。 

学校教育管理監 現時点で詳細まで決まっていないが、自己負担になると思われる。 

鹿 野 委 員 直接登校して授業を受ける以外に遠隔で授業を受けることも可能なのか。 

学校教育管理監 現時点では決まっていない。 

松 岡 委 員 ３年間通うのか。 

千 葉 補 佐 原則３年間だが最大６年間在籍することができる。 

木 村 委 員 協定を結ぶことで東松島市はどのような負担をすることになるのか。 

学校教育管理監 本市から入学者がいれば人数に応じて運営費の負担をすることになる。 

松 岡 委 員 本市では、不登校で全休するような生徒に卒業認定しているのか。 



学校教育管理監 している。 

福 田 委 員 卒業認定されているが学び直しをしたい場合は入学できるのか。 

学校教育管理監 そのような方も入学できる。 

教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

13 その他 

木 村 委 員 先日、東部教科書の採択協議会があり特別支援の小中学校用の教科書について協議し

た。調査員からは一部年齢の表現や挿絵が時代に合わない等もあるが概ね適しているとの

報告があり、令和５年度の石巻地区としての教科書として採択された。 

 

 

 

14 閉 会   午前９時３０分 

 

   令和４年８月１８日 

署名委員                    

 

署名委員                    


